

Rathaus-Korrespondenz

HERAUSGEGEBEN VOM MAGISTRAT DER STADT WIEN, MAGISTRATSDIREKTION - PRESSESTELLE

WIEN I, NEUES RATHAUS, 1. STOCK, TÜR 309 b - TELEPHON: B 40-500, KL. 838, 837 U. 013

FÜR DEN INHALT VERANTWORTLICH: WILHELM ADAMETZ

Neue Telephon-Nummern: B 40 520, Klappe 1121, 1125

Samstag, 9. Juli 1955

Blatt 1270

Rundfahrt "Neues Wien"

=====

9. Juli (RK) Montag, den 11. Juli, Route II mit Besichtigung des Sonderkindergartens "Schweizer Spende", der Siedlung Feldkellergasse und der Kongreßsiedlung mit der Heimstätte für alte Menschen.

Abfahrt vom Neuen Rathaus, 1, Lichtenfelsgasse 2, um 14 Uhr.

Dienstag, den 12. Juli, Route III mit Besichtigung des Fröbel-Kindergartens, des Karl Seitz-Hofes, der Siedlung Jedlese mit Schule und Kindergarten sowie der Siedlung an der Siemensstraße mit der Heimstätte für alte Menschen und dem Volksheim Jedlersdorf der Wiener Volksbildung.

Abfahrt vom Neuen Rathaus, 1, Lichtenfelsgasse 2, um 14 Uhr.

- - -

Sommerkonzerte im Märzpark und Wasserpark

=====

9. Juli (RK) Dienstag, den 12. Juli, um 17.30 Uhr, finden im 15. und 21. Bezirk Sommerkonzerte statt. Im Märzpark konzertiert die Musikkapelle der Feuerwehr der Stadt Wien, im Wasserpark die Musikkapelle der Wiener Gaswerke. Der Zutritt zu diesen Veranstaltungen ist frei.

- - -

Delegierte des Fleurop-Kongresses im Rathaus
=====

9. Juli (RK) Für heute vormittag hatte der Bürgermeister der Stadt Wien die Delegierten des Weltkongresses der Fleurop-Interflora zu einem Empfang in das Wiener Rathaus eingeladen. Vizebürgermeister Honay begrüßte im Stadtsenatssitzungssaal in Gegenwart von Vizebürgermeister Weinberger und der Stadträte Afritsch, Bauer, Koci, Dkfm. Nathschläger, Resch sowie Magistratsdirektor Dr. Kinzl die Delegierten aus 19 Staaten der Welt. Er hoffe, sagte Vizebürgermeister Honay, daß sich die Teilnehmer an dem Kongreß in Wien wohlgeföhlt haben und daß die Beratungen der Tagung von Erfolg begleitet waren. Der Präsident der Fleurop Erhardt (Bern) und der Präsident der Österreichischen Landesabteilung Kommerzialrat Müllner dankten für den Empfang im Wiener Rathaus.

- - -